

Presseinformation/PANDION AG

PANDION stärkt Standorte: Neue Niederlassungsleitungen in Stuttgart und Berlin

Köln, 03.02.2025 – Die PANDION AG, einer der führenden Projektentwickler für hochwertige Wohn- und Gewerbeimmobilien in Deutschland, stellt sich in Stuttgart und Berlin mit neuer Führungsstärke auf. Zum 1. Februar 2025 haben Bettina Klenk die Leitung der Stuttgarter Niederlassung und Sven Hoffmann die Leitung der Berliner Niederlassung übernommen. Mit diesen Besetzungen stärkt PANDION seine Präsenz und Handlungsfähigkeit in beiden Regionen.

In Stuttgart bringt Bettina Klenk umfangreiche Erfahrung in der Immobilienwirtschaft mit und ist in der baden-württembergischen Landeshauptstadt bestens vernetzt. Die Diplom-Betriebswirtin war bis zuletzt Geschäftsführerin der Wilma Immobilien Gruppe für die Region Baden-Württemberg, wo sie zahlreiche erfolgreiche Projektentwicklungen verantwortete. Darüber hinaus engagiert sie sich als Vorstandsmitglied im Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V. (IWS), wo sie das Ressort „Wohnen“ leitet und an zentralen Themen wie Wohnungsbau und Stadtentwicklung arbeitet.

In Berlin übernimmt Sven Hoffmann die Leitung der Niederlassung. Der studierte Wirtschaftsingenieur im Fachbereich Wohnungs- und Immobilienwirtschaft wechselt von UBM Development zu PANDION, wo er zuletzt als Niederlassungsleiter Rheinland und Berlin tätig war. Dort verantwortete er den Aufbau der Niederlassungen sowie die Akquisition und Entwicklung von Großprojekten, darunter Hotel-, Büro- und Wohnbauprojekte in Berlin, Potsdam und Düsseldorf.

„Mit Bettina Klenk und Sven Hoffmann gewinnen wir zwei erfahrene Expert*innen, die unsere Standorte in Stuttgart und Berlin mit ihrer Kompetenz und ihrem Engagement erfolgreich voranbringen werden“, so Vorstandsvorsitzender Reinhold Knodel.

Pressekontakt:

PANDION AG

Rahel Camps

Leitung Unternehmenskommunikation

Im Mediapark 8, 50670 Köln

Tel. +49 (0) 221/71600-219

E-Mail: camps@pandion.de

www.pandion.de, www.officehome.de

Über die PANDION AG

Die PANDION AG mit Sitz in Köln befasst sich seit 2002 mit der Entwicklung, Realisierung und dem Vertrieb hochwertiger Wohnprojekte. Seit 2014 baut das Unternehmen sein Engagement im Gewerbebereich stetig aus. Das inhabergeführte Immobilienunternehmen entwickelt Grundstücke an seinem Hauptstandort sowie in Bonn, Düsseldorf, München, Berlin und Stuttgart. Insgesamt plant und baut PANDION deutschlandweit derzeit rund 4.000 hochwertige Wohnungen sowie 14 größere Büroobjekte unter der Dachmarke PANDION OFFICEHOME. Das Verkaufsvolumen beträgt insgesamt über 6 Milliarden Euro, davon rund 3,4 Milliarden Euro im Segment Wohnen. Die PANDION AG beschäftigt insgesamt über 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den Standorten Köln, München, Berlin und Stuttgart.